

# **Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg dan Babinsa Melakukan Patroli Sambang untuk Mewujudkan Kamtibmas yang Aman dan Kondusif**

**Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID)**

Aug 9, 2023 - 22:19



*Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg dan Babinsa Melakukan Patroli Sambang untuk Mewujudkan Kamtibmas yang Aman dan Kondusif*

Indramayu,— Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama Babinsa setempat melaksanakan kegiatan patroli sambang di Desa Sudikampiran, Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu, Rabu (9/8/2023)

Kegiatan tersebut dilakukan dalam rangka menjalin Silaturahmi sekaligus berkordinasi dengan masyarakat dengan tujuan mewujudkan Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, Iptu Sutrisno mengatakan, kegiatan patroli sambang ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan situasi kamtibmas serta melakukan himbauan serta komunikasi bersama masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas bersama Babinsa mengingatkan serta menghimbau warga masyarakat agar selalu berperan aktif untuk menjaga keamanan dan ketertiban sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang.

Tidak lupa Bhabinkamtibmas bersama Babinsam menghimbau kepada warga agar jangan memarkir kendaraan sembarangan dan menggunakan kunci ganda.

Lebih dari itu mereka menyampaikan pesan kepada warga agar selalu menjaga situasi aman dan Kondusif dan setiap ada kejadian sekecil apapun segera memberitahukan kepada pihak Kepolisian.

Kapolsek menambahkan, bahwa kegiatan patroli sambang yang dilakukan Bhabinkamtibmas dan Babinsa ini adalah bentuk sinergitas yang erat antara TNI-Polri dalam menjaga keamanan.

“Dengan selalu hadir ditengah masyarakat diharapkan akan menumbuhkan hubungan yang erat antara masyarakat dan TNI-Polri dalam menciptakan serta menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Sliyeg umumnya Kabupaten Indramayu,” tutup Iptu Sutrisno didampingi Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, Ipda Tasim.